



Frohe Weihnachten und ein glückliches 2026



Jeep CJ-2A im Holderchäppeli (oberhalb Kriens)

Foto: Jürg/Anna KI

Liebe Jeplerin, lieber Jepler

Ein weiteres Jeep-Jahr geht bald zu Ende. Unsere Stars befinden sich mehrheitlich im Winterschlaf und träumen von den vergangenen Treffen mit Jeeps und vermutlich schon von tollen Ausfahrten im nächsten Jahr mit dir, deiner Familie und/oder Freunden. Vielleicht hast du in diesem Jahr alle Gelegenheiten beim Schopf packen können, vielleicht ist dir auch das eine oder andere dazwischen gekommen. Nun freuen wir uns auf die ruhigere Weihnachtszeit und natürlich auch auf das nächste Jahr. Die Tage werden ja bald wieder länger und ab Februar steigen auch die Temperaturen wieder.

Zusammen mit Vorstandskollegin Anna und Vorstandskollege Alois danke ich allen Jeplern und Jeplerinnen für die Unterstützung in diesem Jahr. Insbesondere dem Organisator des Sommerausfluges Roger, dem Organisator des Chlaushöcks Andi und unseren Freunden im Schwarzenbachland danke ich sehr. Einen speziellen Dank gebührt Hannes für die Organisation des traditionellen M1-Schiessens, 2025 erstmals mit Teilnehmern vom Jeep Club Emmental. Sowie Steve für die Homepage-Arbeiten.

Ich freue mich mit euch auf das 2026 mit den Höcks, Jeptreffen, unserem Sommerausflug und dem Chlaus-Höck (Organisatoren gesucht). Die bereits bekannten Termine kannst du schon aus der provisorischen Terminliste entnehmen. Diese wird ergänzt, sobald weitere Veranstaltungen und/oder Organisatoren und Ziel des Sommerausfluges bekannt sind.

Ich wünsche im Namen des Vorstands dir und deinen Liebsten frohe Festtage, einen guten Rutsch und vor allem beste Gesundheit und grüsse dich herzlich

Jürg Bachmann, Presi

Dezember 2025